



貝塚市議会だより



発行部数：32,700部
発行単価：6.30円

発行 貝塚市議会 編集 市議会だより編集委員会 〒597-8585 崇中1丁目17番1号 電話(433)7311
ホームページ <http://www.city.kaizuka.lg.jp/> メール gikai-h@city.kaizuka.lg.jp

(平成19年4月基準)
市議会議員活動を通じ、
地方自治の発展と市政振興に永年貢献された功績に対する表彰を受けました。
前議員が20年の表彰を受けました。

20年表彰



西上 恵 前議員

表彰



寺内町に響く太鼓の音

暑中お見舞申しあげます 貝塚市議会

議会の議員の報酬、費用弁償等に関する条例の一部改正など可決

6月定例会

平成19年第2回(6月)定例会は、6月8日から26日までの19日間の会期で開催しました。本定例会には選挙運動用自動車の使用及びポスターの作成の公営に関する条例の一部改正をはじめとする議案10件、平成18事業年度土地開発公社決算報告などの報告10件、また、議会議案として国民健康保険の国庫負担率の充実を求める意見書など4件が提出され、原案どおり可決・承認・同意しました。

正・副議長など議会役員を選出

○6月臨時会

平成19年第2回臨時会は、5月16日に会期1日で開催しました。この臨時会では、議長に奥野学議員、副議長に竹下義之議員の選出をはじめ、議会運営委員会・常任委員会・特別委員会などの各委員の選任と各組合議会議員の選出を行いました。また、監査委員の選任について同意を求める件が提出され、泉谷光昭議員の選任に同意しました。

条例

○市営第3プール
(現行)森155番地
↓東山六丁目4番1号

○第三中学校
(現行)三ツ松323番地
↓東山七丁目4番1号

◆選挙運動用自動車の使用及びポスターの作成の公営に関する条例の一部改正
公職選挙法の一部改正により、地方公共団体の長の選挙において、候補者の政策などを有権者が知る機会を拡充するため候補者が無料で選挙運動用ビラを作成できるよう

にするための改正

◆消防団設置条例の一部改正
◆水道事業及び簡易水道事業の設置等に関する条例の一部改正

東山四丁目・五丁目・六丁目及び七丁目の新設に伴い、第8分団の管轄区域並びに水道事業の給水区域にそれらの地域を追加するための改正

◆市立公民館条例の一部改正
◆市営プール条例の一部改正
◆市立学校設置条例の一部改正
正 東山四丁目・五丁目・六丁目及び七丁目の新設に伴い、それぞれの施設の位置の表示を変更するための改正

◆議会の議員の報酬、費用弁償等に関する条例の一部改正
厳しい財政状況に対応するため、議員報酬を7月から来

◆一般会計補正予算
一般会計の補正是、基金積立金、放課後子ども教室運営事業、コミュニティ助成などの追加で、予算規模は歳入歳出それぞれ三八六万九千円増加し、予算総額は二六五億八三一〇万一千円になります。

◆公平委員会委員
藤原龍男氏(新任)
和泉市和田町84番地
名越571番地

◆特別会計補正予算
老人保健特別会計で、償還金、前年度繰上充用金として

平成19年第2回臨時会及び第2回定例会に提出された主な案件と議決結果は、次のとおりです。

第2回(5月)臨時会

提出案件と議決結果

『その他』
『人事』
『選挙運動用自動車の使用及びポスターの作成の公営に関する条例の一部改正の件』
『関西国際空港問題特別委員会設置の件』
『環境問題対策特別委員会設置の件』
『監査委員の選任について同意を求める件』
『農業委員会委員推薦の件』
『選挙運動用自動車の使用及びポスターの作成の公営に関する条例の一部改正の件』
『市立公民館条例の一部改正の件』
『市営プール条例の一部改正の件』
『市立学校設置条例の一部改正の件』
『消防団設置条例の一部改正の件』
『水道事業及び簡易水道事業の設置等に関する条例の一部改正の件』
『議会の議員の報酬、費用弁償等に関する条例の一部改正の件』

第3回 定例会の予定

日程	会議	傍聴場所
8月27日(月)	議会運営委員会	傍聴室
9月3日(月)	本会議(提案説明・一般質問)	議場
9月4日(火)	産業常任委員会	傍聴室
9月5日(水)	厚生常任委員会	傍聴室
9月6日(木)	総務常任委員会	傍聴室
9月7日(金)	議会運営委員会	傍聴室
9月13日(木)	議会運営委員会	傍聴室
9月19日(水)	本会議(委員長報告・採決)	議場

開会時間は、いずれも午前10時です。

年3月末までの間、2パーセント削減するための改正

六五六五万六千円の追加補正が行われました。

予算

人事

◆一般会計補正予算
一般会計の補正是、基金積立金、放課後子ども教室運営事業、コミュニティ助成などの追加で、予算総額は歳入歳出それぞれ三八六万九千円増加し、予算総額は二六五億八三一〇万一千円になります。

◆固定資産評価員
藤原龍男氏(新任)
和泉市和田町84番地
名越571番地

◆公平委員会委員
藤原龍男氏(新任)
和泉市和田町84番地
名越571番地

◆特別会計補正予算
老人保健特別会計で、償還金、前年度繰上充用金として

平成19年第2回臨時会及び第2回定例会に提出された主な案件と議決結果は、次のとおりです。

『その他』
『人事』
『選挙運動用自動車の使用及びポスターの作成の公営に関する条例の一部改正の件』
『関西国際空港問題特別委員会設置の件』
『環境問題対策特別委員会設置の件』
『監査委員の選任について同意を求める件』
『農業委員会委員推薦の件』
『選挙運動用自動車の使用及びポスターの作成の公営に関する条例の一部改正の件』
『市立公民館条例の一部改正の件』
『市営プール条例の一部改正の件』
『市立学校設置条例の一部改正の件』
『消防団設置条例の一部改正の件』
『水道事業及び簡易水道事業の設置等に関する条例の一部改正の件』
『議会の議員の報酬、費用弁償等に関する条例の一部改正の件』

『人事』
『選挙運動用自動車の使用及びポスターの作成の公営に関する条例の一部改正の件』
『市立公民館条例の一部改正の件』
『市営プール条例の一部改正の件』
『市立学校設置条例の一部改正の件』
『消防団設置条例の一部改正の件』
『水道事業及び簡易水道事業の設置等に関する条例の一部改正の件』
『議会の議員の報酬、費用弁償等に関する条例の一部改正の件』

般質問から

地域商業振興について

自由市民

第2回定例会(6月8日)に行われた一般質問のうち、その一部を要約し、お知らせします。

【問】大型店、スーパー等の乱立により、地域の商店や商店街が崩壊寸前となっています。そこで、各地では大型店舗などに対して地域への貢献を求める動きが活発化してきています。また、商店街や経済団体への加入を条例に定めている市町村も出てきています。本市もこのようないかがでしようか。

障害者の訪問入浴について

入浴介助



《公明党議員団》

【問】障害者に対する入浴サービスについて、現行の制度では市の委託により、一定の施設においてサービス利用が一部負担でできるようになっていますが、障害児に対しての入浴サービスが行われていません。

現在、市としては、障害児に対して日常生活用具の給付という形で対応していますが、保護

者からの御意見としては、小学生では一緒に入浴できるが、着がえなどもあるので1人での対応は大変である。中学生、高校生になると身長も伸び、体重も増え、家庭での入浴が困難になってくる。事業所による訪問入浴サービスを利用したいが、障害児に対しては市の助成もな

く、実費負担で経済的にも大変であるなどの不便さをお聞きしています。

そこで、障害児に対しての入浴サービスも障害者と同様のサ

ービス対応をお願いしたいと考えますがいかがでしょうか。

【答】障害者自立支援法で利用

ます。がいかがでしようか。

なお、費用負担については、介護保険を利用した場合と同様

と考へております。

本市の緊急時防災対策について

《市民クラブ》

【問】本市が各地域に設置している放送施設は、各種災害時に

医師不足の解消を

してまいります」と記載されています。確かに乳がん高度検診・治療センターは、順調に運営できているようですが、その他の医師不足は切実な問題です。

最新のCTスキャンを導入し

たが、ほとんど午前中しか稼働

していません。これも医師不足による弊害の一つです。

そこで、市民の方々への現状説明及び医師確保について、今後どのように計画されているのかをお尋ねします。

【答】市立貝塚病院におきまし

て、「市立貝塚病院については、

最先端の医療機器を活用し、地

域の中核病院としての高度な医

療を提供するとともに、乳がん

高度検診・治療センターにおいて、検診から治療、その後の管

理まで一貫した診療体制を確立

ます。病院一丸となつて最大限の努力を傾注し、公立病院としての役割を維持してまいります。

今後

では、平成19年6月1日現在の常勤医師数は37名で、3カ月前の3月1日現在と比べると、7名減少しています。特に平成18年度末における内科の5名減少により救急告示の取り下げを余儀なくされるなど、非常に厳しい現状です。

今後の方針としては、医師確保のために、関連大学への派遣要請や、貝塚市医師会の協力に加え、インターネットによる医師の公募、女性医師の確保のために院内託児所である「あゆみ保育所」の充実などを、あらゆる方策に取り組んでまいります。

現状、取り組みについてホームページ、広報、また、病院関連行事などの機会をとらえて丁寧に説明していきたいと考えています。

次に、東南海・南海地震においては、津波到達時間が最短で80分と予測されており、この間高所へ避難することが先決だと思います。海拔表示があれば速やかに避難できると思うので、海拔表示を検討しているのか、

知らないよう、このような病院

でまいります。

また、市民の皆様が不安を抱

かないよう、このように病院

をとれる体制が整っていないこ

と、誤った操作によつて防潮水門を閉鎖し、浸水したときや、

操作時の事故責任等課題も多く、現在のところ、市職員による体

制で進めてまいりたいと考えて

います。

今後

検討してまいります。

今後

【問】施設の老朽化に伴い、岸和田市岸之浦町に建設していた岸和田市貝塚市清掃施設組合の新清掃工場が本年4月に本格稼動しました。

しかし、昨年12月に、新清掃工場の維持補修費が、施設完成後3年間で当初見込みの二百倍超の25億2千万円かかることがわかつたということで、甘い見込みのつけが両市に降りかかるという記事が新聞各紙に掲載されました。

現在実施している行政財政改革が市民サービスの向上につながると期待されているところです。そこで、新清掃工場に係る維持補修費の大幅な見込み違いが本市の負担金の大幅増となつてはね返り、それが市民生活にマイナスになつてくるのではないかと心配します。

そこで、新清掃工場の運営経費の内訳、今後の見通しと、本市負担の今後の見通しについてお尋ねします。

新清掃工場の運営と本市の財政負担について

《拓進クラブ》

《拓進クラブ》

【問】平成18年4月に公益通報者保護法が施行されました。不祥事は企業だけでなく、行政においても官製談合などが各地で相次ぎ、行政モラルに対しても国民の不信が大きくなってきており、一連の不祥事を見て、市民から「貝塚市は大丈夫か」との声もあります。

《公明党議員団》

瀬戸にお願いに行き、砂置き場を縮小していただき、少しは近隣の民家、マンションに飛んでくる砂も少くなりました。

その後、地元の町会長さんなどの努力によって、50メートル分の防砂ネットと、砂山の上から水をかけるスプリンクラーの設置などが業者の負担で行われましたが、砂山全体の幅から見

ると6分の一程度で、およそ砂山1つ分に対する効果しかないわけです。港湾局も砂置場として貸すのならば、住民の方の迷惑を最小限にする対策を講じなければならぬと考えます。

砂置場は、確かにマンションが建つ前からあつたのですが、この近隣の住民の方々の砂に対する悩みは大変なもので。費用の上まで砂だらけ。玄関を少し



港地区砂置場

める部分が起債及び一般財源で
す。本市負担額については、平
成18年度は約7億1千万円、平
成19年度からは約4億6千万円
以降平成22年度の約8億3千万
円まで段階的に増加し、平成18
年度から償還終了の平成33年度
までの公債費負担総額は約百五
億円となる見込みです。

本市における公益通報制度に関する現在の取り組み状況について、また、条例の制定、第三者機関の設置などの今後の取り組みについてお伺いします。

でも開けていると、台所もさらさらの状態。特にこれから夏になると暑くても、窓も開けられない状態、網戸にもできない状況になってしまいます。市の考えをお尋ねします。

体についても、さらなる見直しを行ふとともに、現在実施中の財政改革を着実に推進し、これら必要な財政需要への的確な対応を図つてまいります。



岸和田市貝塚市クリーンセンター

〔問〕同和行政は、第一次世界大戦以前から融和事業、同和対策などの名のもとに、一般対策の中でも実施されてきました。しかし、水準の低い一般対策だけでは同和地区の住居環境や生活実態に見られた低位性を早急に是正することは困難であったので、同対審答申に基づいて一九六九年に同和対策事業特別措置法が制定されて以来、行政上の特別措置が法的措置に基づく同和対策として実施されてきたの



国塙市役所

同和行政の完全終結に対する決意と終結に
向けた経過について

〔日本共産党議員団〕

月末で特別法の終了と一般対策への移行を打ち出したもので、特別法終了後は同和行政を廃止し、完全に一般施策に移行すべきものです。

に策定した「貝塚市人権行政基本方針」などに基づき、広く人権という観点から、関係各機関との連携、協力のもとに、「元気あふれるみんなのまち貝塚」の実現に向け取り組んでいます。現在、取り組んでいます行財政改革の一環として、同和関連施策を精査し、総合的に見直す必要があると認識しており、今後全庁的な同和関連施策の精査・検討は鋭意進めてまいります。

〔問〕 但所得者や高齢者が払うべき保険料にしていくためには、きめ細やかな制度が必要です。各種減免制度の拡充が必要と考えますが、いかがでしょうか。

窓口負担を軽くするための一部負担金減免制度も本市にはあります。対象基準が厳しいことから利用率はゼロとなっています。使いやすいよう拡充すべきと考えますが、いかがでしょうか。国が今以上の財政措置をしないのなら、市町村が

高過ぎる保険料の根本的な問題は、国の負担が引き下げられたことであり、さらに収納率にかかるペナルティが存在することです。ペナルティの廃止や、国庫負担をもとに戻すよう強く国に要請するとともに、精神・結核などの特別事情にかかるる財政措置の完全実施を求めるべきだと考えますが、いかがでし

市で一般会計からの繰り入れを考える時期だと思いますが、いかがでしょうか。

次に、保険料の減免については、さらなる減免制度の拡充は現在のところ考えていません。一般会計からの繰り入れについては、厚生労働省の基準に準じて行つており、保険料の引き下げのためのさらなる繰り入れについては、にわかには繰り入れをするという状況にはならない



國保年全課空

「貝塚市人権行政某などに基づき、広く人観点から、関係各機関協力のもとに、「元るみんなのまち貝塚」向け取り組んでいます取り組んでいます行財環として、同和関連査し、総合的に見直すと認識しており、今な同和関連施策の精は鋭意進めてまいり

意見書(抜粋)

6月26日の本会議で次の意見書を可決し、関係機関に送付しました。

◎国民健康保険の国庫負担率の充実を求める意見書

国保制度は「社会保障及び国民保健の向上に寄与することを目的としているが、保険料が高すぎて、払いたくても払えない加入者が増え、深刻な事態になっている。

よって、本市議会は、国保が本来の役割を果たせるよう、国に対し、国庫負担率の充実を図るよう強く求めます。

(提出先) 内閣総理大臣、総務・財務・厚生労働の各大臣、衆・参両議院議長

◎乳幼児医療費無料制度の創設を求める意見書

わが国の合計特殊出生率は年々低下し、まさに危機的な水準を推移している。

このような中、貝塚市も含む地方自治体で少子化対策として実施されている医療費助成制度は、極めて重要な役割を担っている。

よって、本市議会は、国及び政府に対し、乳幼児医療費無料制度を早期に創設されるよう、強く求めます。

(提出先) 内閣総理大臣、総務・財務・厚生労働の各大臣、衆・参両議院議長

行政視察の受け入れ状況

平成19年4月から6月までに受け入れた行政視察は、次のとおりです。

来訪日	自治体名	人数	視察項目
5月7日	高知県安芸市	7	・農林業振興 ・産業観光振興ビジョン
5月10日	東京都小金井市	4	・市民との協働による環境政策
5月22日	長野県須坂市	10	・防災対策・学校教育 ・放課後子どもプラン
5月23日	秋田県能代市	11	・ほの字の里 ・こあらメール



委員
尾崎義彦



委員
田畠庄司



副委員長
竹下義之



委員長
奥野学



委員
宮本高志



委員
泉谷光昭



委員
新川節雄

- 障害福祉計画策定について(報告)
- 母子家庭等自立促進計画策定について(報告)
- 第2次中長期下水道整備計画の見直しについて(報告)
- 流域下水道事業の一元化の経過について(報告)
- 泉州広域母子医療センター

- 6月20日開催の議員総会での報告・提案がありました。

報議員総会での
提案事項

- 公平委員会委員の選任について(報告)
- 固定資産評価員の選任について(報告)

- 設立協議会における泉州地域の産科・婦人科のあり方について(報告)

正・副議長及び各会派所属議員

(平成19年5月16日現在)

- ★議長 奥野学
- ★副議長 竹下義之
- ★日本共産党議員団(2人)
○尾崎義彦・田崎妙子
- ★市民クラブ(4人)
○田畠庄司・松波謙太・阪口芳弘
南野敬介
- ★自由市民(5人)
○泉谷光昭・田中學・山本八重子
食野雅由・池尻平和
- ★公明党議員団(4人)
○宮本高志・森美佐子・中山敏数
北尾修
- ★拓進クラブ(3人)
○新川節雄・南英太郎・籐内留治
(○は会派代表者)

委員会の所属委員名と所管

(平成19年5月16日現在)
(○委員長・○副委員長)

◆議会運営委員会 7人

○新川節雄・宮本高志・田畠庄司・尾崎義彦・田中學・泉谷光昭・森美佐子

◇所管事項

▼会期の決定、議事日程の作成及び議案等の審議方法に関する事項▼議会関係例規の制定、改廃等に関する事項▼議会費予算に関する事項▼議会が主催する行事に関する事項▼執行機関からの要請事項の取り扱いに関する事項▼その他議会の運営に関し、議長が必要があると認める事項

《常任委員会》

◆総務常任委員会 7人

○尾崎義彦・南英太郎・奥野学・阪口芳弘・田中學・森美佐子・宮本高志

◇所管部局

▼都市政策部【企画課・人権政策課・情報管理課・交流推進課・自然遊学館・ひとふれあいセンター】▼総務部【庶務課・秘書課・行財政管理課・人事課・課税課・納稅課・契約検査課(工事請負契約に係る事項を除く)】▼環境生活部【市民課・環境交通課】▼会計課▼消防本部▼教育委員会▼選挙管理委員会▼公明委員会▼監査委員▼固定資産評価審査委員会▼他の常任委員会の所管に属さない事項

◆厚生常任委員会 7人

○田崎妙子・泉谷光昭・竹下義之・南野敬介・新川節雄・山本八重子・北尾修

◇所管部局

▼環境生活部【廃棄物対策課・生活衛生課】▼健康福祉部【社会福祉課・高齢介護課・障害福祉課・児童福祉課・国保年金課・健康推進課・市民福祉センター・やすらぎ老人福祉センター】▼病院

◆産業常任委員会 6人

○籐内留治・食野雅由・田畠庄司・松波謙太・池尻平和・中山敏数

◇所管部局

▼都市政策部【都市計画課】▼総務部【契約検査課(工事請負契約に係る事項)】▼環境生活部【商工課・農林課】▼建設部【道路公園課・建築住宅課・施設保全課・東山丘陵地開発課・下水道管理課・下水道整備課】▼水道部▼農業委員会

《特別委員会》

◆関西国際空港問題特別委員会 9人

○南英太郎・田崎妙子・田畠庄司・松波謙太・新川節雄・田中學・池尻平和・森美佐子・宮本高志

◇付託事件

関西国際空港の全体構想等に関する審査並びに調査研究

◆環境問題対策特別委員会 9人

○北尾修・尾崎義彦・阪口芳弘・南野敬介・籐内留治・山本八重子・泉谷光昭・食野雅由・中山敏数

◇付託事件

本市域における環境問題に関する審査並びに調査研究

市議会だより第61号をお届けします。
本号から私たちが編集を担当することになりました。
これからも親しみやすい紙面づくりに取り組みますので、
よろしくお願いします。

市議会だより編集委員会